

lunes 23 de enero de 2023

# El Ayuntamiento continúa la mejora del alumbrado en La Cuesta con tecnología más eficiente y menos contaminante

*Luis Yeray Gutiérrez, reitera “el compromiso del Gobierno municipal por un alumbrado público sostenible, que reduzca la contaminación lumínica y genere menos impacto al medio ambiente”*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, está procediendo a la sustitución del antiguo alumbrado de vapor de sodio de la Avenida Ingenieros, en La Cuesta, por una veintena de luminarias LED, una tecnología más eficiente y menos contaminante.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, reitera “el compromiso del Gobierno municipal por un sistema de alumbrado público más sostenible, que reduzca la contaminación lumínica, genere menos impacto al medio ambiente, y que al mismo tiempo resulte eficaz a la hora de alumbrar nuestras calles”. Además, el alcalde subraya “el esfuerzo que se está haciendo desde el área de Servicios Municipales por llevar estas mejoras a

todos los pueblos y barrios del municipio, tanto a pequeños núcleos habitados como a zonas especialmente pobladas, como La Cuesta”.

La visibilidad del alumbrado público de la Avenida Ingenieros se había visto disminuida debido a las dimensiones que ha adquirido la hilera de árboles que se encuentra en ambos lados de la calle. Por este motivo, el Consistorio está procediendo a colocar nuevas luminarias que sobresalen de la acera y llegan hasta el eje de la vía. De esta manera, el diseño de estos nuevos puntos de luz permitirá respetar la vegetación existente y, al mismo tiempo, conseguir mejorar la seguridad vial y ciudadana en la zona.

Esta nueva instalación generará un ahorro del 60% respecto al anterior alumbrado; los que supone unos 7.628 Kwh/año aproximadamente. Asimismo, este ahorro energético permitirá una disminución de la emisión de 1,9 toneladas de CO2 equivalente a la atmósfera.

La remodelación de la Avenida Ingenieros, una vía de bastante tráfico que converge con la línea 2 del tranvía, se suma a la reciente renovación de todo el alumbrado público de la Urbanización La Florida. “Ambas actuaciones suponen un paso más en el objetivo de la corporación municipal de conseguir iluminar el conjunto de núcleos urbanos que forman parte del barrio de La Cuesta con tecnología LED”, concluye Luis Yeray Gutiérrez.

